

„Bouvier des Flandres“

Manuela Hüttermann schwärmt von ihren Hütehunden

OBERVEISCHEDE. Manuela Hüttermann aus der Oberveischer Str. 50 berichtet über ihre vierbeinigen Freunde: „Seit über 14 Jahren halte ich mit Begeisterung „Bouvier des Flandres“. Das sind Hütehunde, die von alten, rauhaarigen Arbeitshunden abstammen. Sie wurden auch in Deutschland, Amerika und Holland im Polizeidienst eingesetzt.

Die Bouviers haben so hervorragende Charaktereigenschaften, dass sie sich genauso gut als Familienhund eignen. Connor, mein Bouvierrüde, ist unser ganz persönlicher Familienclown. Er ist eine Frohnatur, klaut mir mit Vorliebe meine Schuhe, wenn ich sie gerade anziehen will. Draußen kann er natürlich so richtig aufdrehen. Da sollte man standfest sein. Denn er ist mir schon vor lauter Übermut in den Rücken gesprungen.

Meine Hündin Escada hatte keinen guten Start ins Leben, da sie bei ihren Vorbesitzern mit einem ausgewachsenen



„Connor“, ein „Bouvier des Flandres“.

Foto: privat

Hauschwein um ihren Gartenplatz kämpfen musste.

Umso verschmuster ist sie

jetzt bei uns, wo sie sich sehr wohl fühlt. Beide zusammen sind schon ein tolles Team.